
Also. Verschiedenste Völker und Kulturen, sowie unzählige Seher haben einen Zeitenwechsel vorhergesagt. 
Einen Aufstieg, dimensionswechsel, ein goldenes Zeitalter, wie auch immer man das bezeichnen mag. Dies 
hat langsam begonnen und nimmt jetzt fahrt auf weil viele menschen erwachen, sich die Schwingung erhöht, 
das Bewusstsein der Menschheit steigt. Natürlich ist das kein auf die Erde beschränkter Vorgang, lichtvolle 
und lichtabgewandte Kräfte gibt es im ganzen Universum. Da die irdische Dimension ein Ort des freien 
Willens ist, überschneiden sich diese Einflüsse auf der Erde. Man kann hier wählen, seine zukünftigen 
Inkarnationen in die ein oder andere Richtung lenken. Die Dunkelmächte durften nicht einfach einreiten und 
übernehmen, sondern mussten sich an die kosmischen Regeln halten. Also sind sie inkarniert und fingen an 
die Menschen zu manipulieren und das seit tausenden von Jahren. Nun standen sie kurz vor Vollendung ihres
Planes einer NWO. Aber der Kampf geht verloren, war aussichtslos von Anfang an, weil der Aufstieg Gottes 
Wille ist.

Auf die irdische Ebene bezogen, spielt sich mMn folgendes ab. Die Hintergrundmächte sind auch nicht eine 
verschworene Clique, sondern gespalten in viele Fraktionen. Einige von ihnen sind eher wohlwollend und 
steigen aus aus dem wirklich dunklen satanischen Kreis,  das gilt für Geheimbünde, Regierungen und Militär. 
Diese Kräfte versuchen auf möglichst sanfte Weise den Wandel zu begleiten, ohne dass es zu 
Weltkriegseskalation oder weiteren Völkermorden kommt. Das ist es was Trump und Putin grade machen. Ich
glaube Trump macht das gut im Rahmen seiner Möglichkeiten. Er setzt immer wieder nebelkerzen, hier dies 
da das, in einem Tempo, dass die kaum mehr reagieren können. Es scheint für mich wahr zu sein, dass er mit 
Hilfe von Teilen des Militärs die Satanisten aus dem Spiel nimmt, den Pädoring sprengt, die Finanzen 
austrocknet usw. Dieser Sturm ist tatsächlich entfesselt. Gleichzeitig wurde schon nebenbei ein alternatives 
Finanzsystem geschaffen,  welches ggf bald in Kraft treten kann.ich glaube auch, dass die lichtvollen Kräfte 
den Sturm erst dann lostreten, wenn dafür gesorgt ist, dass das Chaos in der Übergangszeit minimiert ist. 
Insofern läuft aus meiner Sicht alles nach Plan. Es stehen so viele Technologien bereit, die das Leben 
tatsächlich für jeden einfach und gesichert machen können. Aber: was wenn das alles unwahr ist und Trump 
auch nur eine Marionette ist? Dann glaube ich, dass dies der grosse Wurf der Dunkelmächte ist, sie nach dem 
kommenden Chaos ihren Weltführer installieren, die Weltreligion ausrufen nachdem sie paar Wunder 
vollführt haben. Dann wäre das die Drangsalzeit von der Jesus sprach. Dann hiesse es weiter durchhalten, im 
Untergrund,  raus aus dem Kontrollsytem, fest im Glauben. Die  grosse Prüfung. Dies für weitere 3 Jahre bis 
auch das durch göttliche Intervention ( die dritte Macht ), Kataklysmen usw zusammenbricht. Die neue Zeit 
kommt ganz gewiss, ja wir merken ja bereits seit geraumer Zeit den Wandel. Abschliessend. Ich glaube an 
Variante 1, die krasse Drangsal mit Verfolgung und Weltfaschismus kommt wohl nicht mehr. Dazu scheinen 
mir die positiven Veränderungen schon zu stark. Alle die dem Licht dienen können stolz sein diesem 
kosmischen Ereignis zum Durchbruch verholfen zu haben. Was ne geile Inkarnation ...SIEG dem Licht und der
Liebe. HEIL uns allen und auch den anderen.


